

¿POR QUE ALGUNOS CRISTIANOS DEJAN LA IGLESIA?



Agustin Barajas O.

INTRODUCCION

1. EL COMPORTAMIENTO DEL CRISTIANO QUE SE ALEJA

- a) 3 tiempos: sentado al frente, al centro de las bancas, otro tiempo en la banca de atrás, hasta que finalmente ya no se le ve.
- b) El que primero participa en todo, poco a poco pierde el interés, una cosa luego otra, hasta que termina rechazando la verdadera fe.
- c) El carácter que primero hervía, al tiempo se vuelve tibio hasta que se enfría totalmente.

Colosenses 4:14 “Os saluda Lucas el médico amado, y Demas.”

Filemón 1:24 “Marcos, Aristarco, Demas y Lucas, mis colaboradores.”

2 Timoteo 4:10 “porque Demas me ha desamparado, amando este mundo, y se ha ido a Tesalónica...”

2. EL COMPORTAMIENTO DE LA IGLESIA--ASISTENCIA (ENCUESTA 2015)

- a) Asistir: 49% “muy importante” contra 51% no tan necesario
- b) La **generación** más nueva, va menos a la iglesia
- c) De más a menos primero eran “varias veces en la semana,” luego cambio a “dos veces” hasta llegar a “una sola vez”
- d) Asistir **cada mes** ahora es considerado como regular
- e) **En aumento:** La historia se repite cada vez: >menos personas acuden >Más asientos están solos >La frecuencia de los cultos disminuye
- f) *¿Cuál es el grupo que creció mas en los últimos años?* El grupo de “ninguna religión”

3. ALGUNAS RAZONES O RESPUESTAS (%)

“La iglesia no me estaba ayudando a desarrollar mi espiritualidad”

“No me sentía comprometido o involucrado en la obra”

“Los miembros de la iglesia eran juiciosos con los demás”

“El predicador no era un buen maestro de la palabra”

“La iglesia no parece ser un lugar donde Dios trabaje”

“La iglesia estaba dirigida por un clan que desalentaba la participación”

I. “La iglesia no parece ser un lugar donde Dios trabaje”

Para el inconverso “el cristiano es un hipócrita”

Para muchos “cualquier iglesia es buena”

Asistir según la encuesta: “no es tan bueno” “ni tan necesario”

Que la iglesia no vive como debería vivir.

Que presenta una vida con muchos problemas, pocas soluciones y sin esperanza.

Que la iglesia presenta un evangelio débil, defectuoso, pesado de llevar.

Que la iglesia un día se volvió tibia, luego fría.

LA IGLESIA FRÍA

Un día Roberto Burns, el poeta nacional escocés, de paso por una ciudad extranjera, sintiéndose solo, buscó la compañía de sus hermanos en la fe y entró en un templo. Pero siguió sintiendo se solo, ya que nadie le demostraba simpatía alguna. Antes de partir, escribió, en la primera página en blanco de un himnario, el siguiente cuarteto:

Un viento helado sopla en este templo.

Una simpatía más fría me heló.

Un pastor de hielo su palabra ha dado.

¡Ni, aunque todo hirviese, volvería yo!

Las Escrituras dicen que la iglesia es:

1. El plan de Dios diseñado *“desde antes de la fundación del mundo”* (1 Pedro 1:19-20)
2. La iglesia es el cuerpo vivo de Cristo y del cual él es la cabeza; **Es el instrumento de Dios por el cual: Efesios 3:10** “la multiforme sabiduría de Dios es dada a conocer... por medio de la iglesia...” **En el cual se glorifica a Dios: Efesios 3:21** “a él sea gloria en la iglesia en Cristo Jesús por todas las edades, por los siglos de los siglos. Amén.”
3. El instrumento para llevar el evangelio; el poder de Dios Rom. 1:16; “a toda criatura” Marcos 16:15; por todas las naciones” Mt. 28:19”
4. Dios trabaja en la iglesia, por la iglesia, a través de la iglesia, “conforme a su propósito eterno que hizo en Cristo” Ef. 3:11
5. ¿ Si tus discípulos fallan, tienes otro plan?

II. “Los miembros de la iglesia eran juiciosos con los demás”

1. Es común, es obvio!!. (pleitos diferencias, inmadurez, falta de entendimiento y discernimiento etc.)
2. Muchas veces hacemos el papel de jueces y no de hermanos.
3. Muchas veces se juzga sin entender, sin conocer
4. Muchas veces se hace con prejuicio, de antemano, mostrando preferencia por uno e ignorando al otro.

1 Corintios 12:27 “Vosotros, pues, sois el cuerpo de Cristo, y miembros cada uno en particular.”

“La iglesia fue diseñada por Dios como un cuerpo, y debe funcionar de esa forma”

III. “La iglesia no me estaba ayudando a desarrollar mi espiritualidad”

Un error: Esperamos el que llega obedezca a la voz de ya.

Debemos seguir un proceso, sembrar, regar, esperar su crecimiento

Otro error: Presentamos la vida cristiana como una carga pesada .

Veamos la forma que vio el Salmista esta situación

Salmo 27.13 “Hubiera yo desmayado, si no creyese que veré la bondad de Jehová en la tierra de los vivientes.”

“La religión cristiana, que parece no tiene por objeto más que la felicidad de la otra vida, nos hace dichosos también en esta” (Montesquieu, filósofo francés por el siglo XVII).

Para considerar:

1. A veces nos detenemos solo en hablar de lo que Dios hizo en el pasado. Con Enoc, Abraham, Noe, Elías, Ana, Lidia etc.
2. Por eso es importante, que hoy nosotros enfoquemos lo que Dios hace hoy, Conmigo, en mi vida, con mi familia.
3. Mateo 28:20 “enseñándoles que guarden todas las cosas que os he mandado”

Mateo 11:29 “Llevad mi yugo sobre vosotros, y aprended de mí, que soy manso y humilde de corazón...”

Debemos hablar de Dios y su amor, de su sacrificio de Jesús. Debemos contar al mundo el efecto que ha tenido en nuestra vida.

Para considerar:

1. A veces cometer el error de hablar ***solamente*** de lo que Dios hizo en el pasado, con Abraham, Enoc, Noé, Elías, Ana, Lidia etc.
2. Por eso es importante, que hoy nosotros enfoquemos lo que Dios hace ***hoy***.
Conmigo, en mi vida, con mi familia.
3. Debemos hablar de Dios y su amor, del sacrificio de Jesús. Debemos contar al mundo el efecto que ha tenido en nuestra vida.

En conclusión:

- 1. La iglesia es el lugar donde Dios trabaja*
- 2. La iglesia debe estar firme para alcanzar el propósito según Dios*
- 3. La iglesia debe seguir construyendo la fe en otros*